

ABSTRAK

Pritha Rubyanti Chairunisa, NIM. 3403190171. “Efektivitas Dan Efisiensi Pengelolaan Keuangan BUMDES Dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Desa (Suatu Studi Pada Desa Se-Kecamatan Lumbung)”. Dibawah bimbingan Bapak Dede Abdul Rozak, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Ibu Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak. (Pembimbing II).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektivitas Dan Efisiensi Pengelolaan Keuangan BUMDES Dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Desa (Studi Pada Desa Se-Kecamatan Lumbung).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana efektivitas pengelolaan keuangan BUMDES Se-Kecamatan Lumbung dalam meningkatkan Pendapatan Asli Desa?; 2]. Bagaimana efisiensi pengelolaan keuangan BUMDES Se-Kecamatan Lumbung dalam meningkatkan Pendapatan Asli Desa?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Efektivitas pengelolaan keuangan BUMDES Se-Kecamatan Lumbung dalam meningkatkan Pendapatan Asli Desa; 2]. Efisiensi pengelolaan keuangan BUMDES Se-Kecamatan Lumbung dalam meningkatkan Pendapatan Asli Desa.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode penelitian dekriptif dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh menggunakan teknik analisis data yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan/verifikasi.

Hasil dari penelitian dan pengelolaan data menunjukkan bahwa efektivitas pengelolaan keuangan BUMDES dalam meningkatkan pendapatan asli desa termasuk kategori efektif dikarenakan hasil perolehan data rata-rata di atas 90% yaitu sebesar 99,075%, sedangkan efisiensi pengelolaan keuangan BUMDES dalam meningkatkan pendapatan asli desa termasuk kategori sangat efisien dikarenakan hasil perolehan data rata-rata kurang dari 60% yaitu sebesar 49,02%. Diharapkan BUMDES Se-Kecamatan Lumbung dapat mengelola sumberdaya nya secara optimal dan pemerintah desa lebih memaksimalkan sosialisasi kepada masyarakatnya.

Kata Kunci : Efektivitas BUMDES, Efisiensi BUMDES, Pendapatan Asli Desa